



一中だより

令和6年4月18日

町田市中町1-27-5

TEL 042-722-2420

FAX 042-721-4407

～ 他愛意識 ～

校長 風間 茂

新入生277名を迎えて、全校生徒796名で新年度が始まりました。そして皆さんを迎える教職員は93名おります。今年度も町田第一中学校に集う全ての人が心から楽しいと思える学校を目指してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

毎年入学式で楽しい学校生活を過ごすために“礼儀・自分・相手・モノ・時間”についてお話しています。この5つを大切に学校生活を過ごしていきましょう。

学校生活では様々な活動を行っています。その中で、特に次の2つについて、考えてみてください。1つは清掃活動、掃除についてです。掃除当番になると、教室のゴミを掃いたり、机を並べたりします。落ちているゴミや乱れている用具は自分が散らかしたものでないことがほとんどです。それらを掃除して教室が綺麗になると気持ちよく過ごすことができます。もう1つは委員会・係活動です。例えば風紀委員会では挨拶運動で朝早く登校して「おはようございます」と登校する人たちに声を掛けています。教科の係活動では翌日の準備を伝えたり、定期考査前に予想問題を作成したりします。お陰で朝から気分よく登校できたり、授業で忘れ物がなくなったりしています。

この2つのことに共通しているのは、自分のために行う勉強や部活動と異なり、周囲の人たちのための行為だということです。この自分のためだけでなく、周囲の人に対して思いやり、配慮し、親切な心をもつことを他愛意識と言います。この他愛意識が高まると、自ずとその集団には笑顔があふれてきます。この他愛意識を高める活動が清掃活動や委員会・係活動などです。学業や部活動などと一緒に、ぜひこの他愛意識を高めることも意識して、町田一中に集う全ての人が心から楽しいと思える学校を一緒に作っていきましょう。

★新入生277人、全校生徒796人になりました

4月9日（火）第78回入学式を挙行いたしました。当日は荒天にもかかわらず多くの保護者、来賓の皆様に見守られながら執り行うことができました。新入生277名は担任の先生からの呼名に大きな返事をして、これから始まる中学校生活への強い決意を感じさせました。

1年生の入学により、2年生253名、3年生266名となり、全校生徒796名での新年度のスタートとなります。教職員は4月10日現在で93名となりました。学校に係わる全ての人にとって「楽しい学校」となるよう、教職員一同一丸となって取り組んでいきます。



★生徒会朝礼～対面式～開催！

4月10日（水）1時間目に対面式を行いました。新入生と在校生が初めて体育館に集まって顔を合わせ、文字通り「対面」する式です。生徒会長の歓迎の言葉に続き、校歌の紹介や2年生の代表生徒から1年生各クラスへの花の贈呈、3年生を中心にわかば学級や委員会、部活動の紹介を行いました。在校生による工夫を凝らした発表に会場全体が盛り上がりました。最後は1年生の代表生徒がお礼の言葉を述べて、式が終わりました。対面式を終えて、1年生は町田一中生の仲間入りです。委員会や部活などで、三つの学年で仲良く協力しながら、町田一中を更に盛り上げていきましょう。



野球部



女子バレーボール部



家庭科部



科学部